



Les États-Unis et la Russie se rencontrent pour des pourparlers sans l'Ukraine

- [18/02/2025](#)

Des négociations sur la fin de la guerre russo-ukrainienne ont été entamées entre de hauts diplomates américains et russes en Arabie saoudite mardi.

Le secrétaire d'État américain Marco Rubio, le conseiller à la Sécurité nationale Michael Waltz et l'envoyé spécial Steve Witkoff rencontrent le ministre russe des Affaires étrangères Sergey Lavrov et le conseiller du président russe pour les Affaires étrangères, Iouri Ouchakov.

Il s'agit de la première rencontre en personne entre fonctionnaires de ces deux pays depuis l'invasion de l'Ukraine par la Russie en février 2021.

Le porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Dmitri Peskov, a déclaré que les délégués parleraient du « rétablissement de l'ensemble des relations américano-russes, ainsi que de la préparation d'éventuelles discussions sur le règlement de la question ukrainienne et de l'organisation d'une rencontre entre les deux présidents ».

Pas d'invitation : Le président ukrainien Volodymyr Zelenskyy a déclaré qu'il n'avait pas été informé des négociations et qu'aucun fonctionnaire ukrainien n'avait été invité aux pourparlers.

Zelensky a déclaré qu'Ukraine n'accepterait pas d'accords de paix auxquels elle n'avait pas participé : « Nous ne pouvons reconnaître [...] aucun accord qui nous concerne sans notre présence. »

Situation : Zelenskyy a fait pression pour qu'un accord de paix comprenne un retrait total des forces russes d'Ukraine, y compris de Crimée, que la Russie a annexée en 2014. La semaine dernière, il a déclaré qu'il était prêt à négocier un échange de territoire avec le président russe Vladimir Poutine.

Le secrétaire américain à la défense, Pete Hegseth, a déclaré qu'il était « irréaliste » pour l'Ukraine d'espérer rétablir ses frontières de 2014. « La poursuite de cet objectif illusoire ne fera que prolonger la guerre et causer plus de souffrances », a-t-il déclaré lors d'une réunion de responsables ukrainiens.

M. Hegseth a également déclaré que l'Ukraine ne se verrait pas accorder l'adhésion à l'OTAN et qu'elle devrait accepter la garantie de sécurité d'être « soutenue par des troupes européennes et non européennes compétentes ». Il a ajouté que « les États-Unis ne déploieront pas de troupes en Ukraine ».

Trump et Poutine : Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a mis en garde contre les relations amicales du président Trump avec Poutine. Le président Trump a déclaré en 2015 que Poutine était quelqu'un avec qui il pouvait « très bien s'entendre ». Pourtant, comme l'explique M. Flurry dans [Le « prince de Russie » prophétisé](#), la prophétie biblique dit que Poutine commettra de terribles atrocités dans un avenir proche.

En 2023, M. Flurry a averti :

M. Trump pense pouvoir négocier avec Vladimir Poutine, en lui donnant des parties de l'Ukraine et en espérant que cela l'apaisera. Cela révèle une incompréhension totale de la personne à qui il a affaire.

En savoir plus : Demandez un exemplaire gratuit de notre brochure, [Le « prince de Russie » prophétisé](#)